

Les amis de la collégiale en visite

04 Août 2020



Les amis de la collégiale Notre-Dame de l'Assomption.

Le bureau de l'association des amis de la collégiale Notre-Dame de l'Assomption de Vitry-le-François vient de se réunir dans l'édifice religieux afin de mieux le connaître, d'en mesurer la richesse patrimoniale et d'évaluer l'état de conservation pour les travaux à venir.

C'est le père Patrice Olivier,

curé solidaire du lieu, qui a servi de guide aux administrateurs de la nouvelle association locale, qui va se consacrer au maintien et à la restauration de l'édifice et de son mobilier.

De la crypte au clocher, les administrateurs ont pu découvrir les nombreuses facettes de l'église.